

En la sección cartas del diario Rio Negro de fecha 13/05/2016 página. 20 bajo el título “El objetivo es sólo estar en contra del gobierno” el lector Rubén Alí Yauhar DNI 8.211.757 con residencia en Los Menucos, apunta: “La ley antidespidos muestra la miserable mezquindad de las dirigencias políticas que, aun sabiendo que los ciudadanos vemos eso, se esfuerzan por la continuidad de un acontecimiento que sólo tiene como objetivo estar en contra del gobierno de turno”

Tan cierto es lo expuesto en el párrafo precedente que el citado proyecto de ley ya es designado popularmente como la ley de despido en tanto la prohibición del cese y la doble indemnización son condiciones que anticiparán el distracto laboral o alejarán al eventual empresario que había proyectado instalar un emprendimiento laboral en Argentina y ante los obstáculos legales en cuestión decide radicar la empresa y el trabajo genuino consiguiente, en otro de los muchos países que inteligentemente abren generosamente las puertas para atraer firmas de distintos rubros que generen buen empleo.

El desatino de la ley de “desempleo” tiene como sustento el desconocimiento de los señores legisladores que la Constitución Nacional le asigna el carácter de representantes del pueblo, son simples mandatarios de la gente que los eligió al tiempo del sufragio para concretar como destaca el Preámbulo de la Carta Magma el bienestar general y la unión nacional y no las estrategias pergeñadas en los partidos políticos que integran y que ostensiblemente perjudican por razones perversas, contrarias al bienestar de la sociedad por el que juraron trabajar y así se convierten en lobos disfrazados de ovejas, en esclavos sin discernimiento, intención ni voluntad, que se someten dócilmente al amo partidario aunque ello implique el malestar general del pueblo todo y en particular en aquella parte que estando en edad y con aptitud laboral no logra ocuparse, no halla ese trabajo que requiere imperiosamente por estériles disputas partidarias de legisladores sin grandeza, ignorantes del rol que los electores le asignaron que llegan al absurdo de pelear a brazo partido y con el único objetivo de estar en contra del gobierno, como bien sostiene el lector Rubén Ali Yauhar en su misiva, por imponer una ley que reiteradamente por escrito y en discursos de la ex presidenta Cristina Fernández, jefa del FPV - que promueve la ley de “desempleo”- la tildó de contraria a los intereses de los trabajadores y sin aptitud de impedir despidos y generar empleo.